



## Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- “Hace unos días se publicó el Índice Global de Inteligencia Artificial 2024, mide 83 países y México ocupa el lugar 45, no es muy competitivo. El país tiene que coordinar los esfuerzos del gobierno del sector privado y del sector académico, si no trabajan juntos es difícil que México pueda volverse competitivo. ¿Ricardo Monreal estará muy preocupado por la Inteligencia Artificial? Está preocupado por ver cómo ganan sus candidatos, su ‘hijita’ ya no ganó. Se tiene que rediseñar mucho de lo que hizo López Obrador o de lo que no hizo”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQu-FHvRHO9ChdaDjLZeRHsBGSGwgUk2bbsXCmtx3Zz7pg?e=TZo0le>